



Hintergrundinformation

20 Jahre I.R.I.S. Group

Mit der im Jahr 1987 erfolgten Gründung der I.R.I.S. Group verfolgte Pierre De Muelenaere das Ziel, den von ihm im Rahmen einer wissenschaftlichen Forschungsarbeit entwickelten Prototyp einer OCR- („Optical Character Recognition“, optische Zeichenerkennung) Lösung zu kommerzialisieren. Seit 1991 stellt er als CEO und Chairman der Unternehmensgruppe die Weichen in Richtung Wachstum. Startete der Hersteller vor zwei Jahrzehnten mit gerade einmal zehn Mitarbeitern, so sind heute mehr als 350 Mitarbeiter am Hauptsitz in Louvain-la-Neuve (Belgien) sowie den Niederlassungen in Vilvoorde (Belgien), Orly (Frankreich), Windhof (Luxemburg) und Delray Beach (USA) tätig.

Ein besonderer Schwerpunkt der I.R.I.S. Group liegt seit Anbeginn darauf, neue innovative Lösungen zu entwickeln sowie die bestehende Angebotspalette kontinuierlich auszubauen. Heute bietet der Hersteller ein breites Spektrum an Produkten an; einerseits für den Einsatz im privaten Bereich, andererseits für den Einsatz bei Unternehmen jeder Größenordnung und Branche sowie Einrichtungen der öffentlichen Hand. Im wesentlichen dienen die Lösungen dazu

- in Papierformat vorliegende Informationen zu digitalisieren,
- in Papiervorlagen oder elektronischen Dokumenten enthaltene Daten automatisch zu erfassen und in bearbeitbare Informationen umzuwandeln,
- digitalisierte Dokumente zu speichern, zu archivieren und zu verwalten,
- digitalisierte gespeicherte Dokumente unternehmensweit bereitzustellen und damit die Zusammenarbeit zu verbessern,
- komplexe IT-Infrastrukturen zu optimieren.

Dass die Produkte zu den besten ihrer Kategorie zählen, zeigt auch das Interesse führender Anbieter mit der I.R.I.S. Group zusammenzuarbeiten. Zu den Kooperationspartnern des Unternehmens zählen namhafte Hersteller wie beispielsweise HP, Adobe, Microsoft oder IBM.



Meilensteine

- 1987:** Pierre De Muelenaere und Jean-Didier Legat gründen I.R.I.S.
- 1989:** "Grand Prize for Innovation in Wallonia 1989"
- 1990:** Markteinführung der Texterkennungssoftware Readiris™ Pro 1.0
- 1991:** Das belgische Unternehmen Prodata erwirbt die bislang vom Finanzinvestor Ackermans & van Haaren an I.R.I.S. gehaltenen Unternehmensanteile
- 1992:** Management-Buyout
- 1994:** Markteinführung des Stiftscanners IRISPen
- 1998:** Abschluss eines weltweiten Lizenzabkommens mit HP
- 1999:** Börsengang (Börse Brüssel, jetzt Euronext / Kürzel IRI)
- 2001:** Abschluss eines weltweiten Lizenzabkommens mit Kodak
- 2003:** „Unternehmen des Jahres 2002“ (Ernst&Young-Auszeichnung)
- 2005:** Installation einer Lösung zur automatischen Verarbeitung von Steuererklärungen beim Finanzamt Belgien
- 2006:** Abschluss eines weltweiten Lizenzabkommens mit Adobe
Erweiterung des Angebotsspektrum um Lösungen zur Erkennung arabischer Schriftzeichen